

Ein Spruch mit „grauem Bart oder Flechten dran“. Und doch ist er aktueller als einem lieb sein kann – es hat sich ja langsam rumgesprochen, dass „Artenkenner“ im Aussterben begriffen sind.

Eine Rote Liste der vom Aussterben bedrohten Artenkenner hätte keine Wirkung, aber wenn aus der großen Leserschaft des Umweltmagazins Saar sich ein paar Interessierte finden, die nur darauf warten, eine Gelegenheit zum Einstieg zu bekommen, um sich auf den Weg zu machen, dann sei dieser kleine Beitrag hier ein Wegweiser dazu.

Über das Jahr verteilt bietet die „Saarländische Akademie für Artenkenntnis“ (SAKA) verschiedenste Kurse an, die auch Gelegenheiten zum Einstieg ohne Vorkenntnisse anbieten. Die SAKA ist als Projekt bei der Naturforschenden Gesellschaft des Saarlandes – DELATTINIA e. V. angesiedelt und ein Teil eines größeren Projektes FörTax in der Förderkulisse des Bundesprogramms Biologische Vielfalt.

Für alle Interessierte als „Pluspunkt“ zu werten ist die Möglichkeit einer kostenfreien Teilnahme, sobald man einen Platz ergattert hat.

Welche Kurse dieses Jahr noch angeboten werden, können Sie auf der Homepage <https://foertax.de/saka> finden.

## Hier eine kleine Auswahl Termine:

31. Mai,  
7:00 bis 17:00 Uhr  
**Tagesexkursion Vögel im Bliesgau**  
Leitung:  
Christoph Braunberger

14. und 15. Juni,  
**Grund- und Aufbaukurs Tagfalter**  
Leitung: Thomas Reinelt

Weitere Veranstaltungen und Anmeldung unter <https://foertax.de/events>



C. Böhme

Anzeige



## Weil's um mehr als Geld geht.

Wir setzen uns für all das ein, was in unserer Region wichtig ist. Für die Wirtschaft, für den Sport sowie für soziale und kulturelle Projekte. [sparkasse.de/mehralsgeld](https://sparkasse.de/mehralsgeld)

 Finanzgruppe

Sparkassen SaarLB LBS  
SAARLAND Versicherungen